



El valor de la música antigua

La Orquesta Barroca de la Universidad ofrecerá un concierto el día 28 en la Hospedería Fonseca

J.Á.M.

EL programa "Cultura en Curso" diseñado por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca para este fin de curso vuelve a dedicar una atención especial a las agrupaciones propias de la institución académica. Así, junto a la Big Band y al Coro Universitario, en esta oferta adquiere también un protagonismo destacado la Orquesta Barroca, que, una vez más, volverá a poner en valor la música antigua.

El concierto está programado para el día 28 de mayo en el auditorio de la Hospedería Fonseca. Con más de veinte años de andadura, la Orquesta Barroca de la Universidad de Salamanca se ha convertido en un referente de la música antigua dentro y fuera de España. Bajo la dirección actual de Pedro Gandía, la agrupación ha contado con la colaboración especial de figuras de la talla de Wim ten Have, Jacques Ogg, Eduardo López Banzo, Sigiswald y Wieland Kuijken, Andrea Marcon, Sardielli o Kenneth Weiss.



Una actuación reciente de la Orquesta Barroca de la Universidad.